

Pressenachbericht

Gemeinsam aktiv in den Frühling beim B2Run-Saisonauftritt – Erfolgreicher Start des 10. B2Run Aachen

Aachen, 18. April 2024

In diesem Jahr wurde der B2Run Aachen am 18. April – **bereits zum 10. Mal** – rund um das CHIO-Gelände ausgetragen und bildete somit – bei noch mäßigen Temperaturen, aber trockenem Wetter – den Auftakt zur **B2Run-Laufserie. Rund 2800 Teilnehmer/-innen** nahmen beim B2Run im Dreiländereck teil.

Der B2Run Aachen stand unter der **Schirmherrschaft von Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen**. Start der ersten Läuferwelle war um **18:30 Uhr, der stellvertretend von Marianne Conrads, stellv. Bezirksbürgermeisterin Aachen-Mitte, eingeläutet wurde.**

Durch die Partnerschaft mit der gemeinnützigen DKMS gGmbH konnte man zudem nicht nur mitlaufen und für sich etwas Gutes tun, sondern sich auch sozial engagieren. Denn die DKMS ist auch 2024 wieder Charitypartner der bundesweiten Laufserie. Alle Unternehmen hatten dabei die Möglichkeit, ihre Mitarbeiter/-innen **als ‚Charity-Starter‘ – für nur 5 € mehr** – an den Start zu schicken und diese damit direkt der DKMS zu spenden: www.b2run.de/dkms

Hervorzuheben war in diesem Jahr das größte Charity-Team in Aachen, die Firma LANCOM Systems GmbH, mit 53 Charitystartern.

Frank Schilden, HR- Internal Communications: „Für uns ist es eine Selbstverständlichkeit, unsere Läuferinnen und Läufer als „Charity- Starter“ anzumelden. So freuen wir uns, dass es von Jahr zu Jahr mehr werden. Wir organisieren auch im Vorfeld schon Lauftreffs, wo sich die Kolleg:innen ungezwungen, z.B. in den Mittagspausen oder nach Feierabend, auf den B2Run Aachen vorbereiten können. Einige sehr schnelle und ambitionierte Läufer:innen sind sogar auch dabei, die direkt im Durchstarter-Block mitlaufen.“

Klimaschutzbeitrag mit CO2-Zertifikaten

Auch in diesem Jahr leistet die B2Run Laufserie einen Klimaschutz-Beitrag mit CO2-Zertifikaten: Um den unvermeidbaren CO2-Emissionen, zum Beispiel durch die Organisation des Events und der Anreise der Beteiligten, entgegenzuwirken, werden in Kooperation mit First Climate Klimaschutzmaßnahmen gefördert, indem CO2-Zertifikate für verifizierte Emissionsminderungs-Projekte erworben werden. In diesem Jahr wird in diesem Zuge ein Wasserkraft-Projekt in Indien unterstützt.

Zusätzlich wird für jedes angemeldete Team ein Baum gepflanzt. Für **den B2Run Aachen bedeutet dies 168 Bäume für die 168 angemeldeten Unternehmen.**

Darüber hinaus ist für die gesamte Saison 2024 geplant, 10.000 Bäume in Äthiopien zu pflanzen und damit einen weiteren Beitrag zum Klimaschutz zu leisten. Hierfür arbeitet B2Run mit der **Stiftung Menschen für Menschen** zusammen, die seit über 40 Jahren die Lebensgrundlage vieler Menschen im ländlichen Äthiopien sichert und es ihnen ermöglicht, ein selbstbestimmteres Leben zu führen.

<https://www.b2run.de/run/de/de/engagement/klimabeitrag.html>

Zunächst stand aber der Lauf im Vordergrund, bei dem alle Läufer/-innen ihr Bestes gaben. Prämiert wurden im Anschluss wieder u.a. die größten und schnellsten Teams sowie die schnellsten Einzelläufer/-innen.

So lief der **schnellste Mann, Lothar Wyrwoll von der Trianel GmbH bereits nach 16,14 Minuten** ins Ziel und konnte somit wieder seinen Titel aus den Vorjahren verteidigen.

Schnellste Frau wurde diesmal Laura Eberle von der Stadt Würselen – Team Düvel mit 19, 48 Minuten. Sie war zum zweiten Mal dabei und konnte ihr Glück kaum fassen. Die schnellsten Läufer/-innen wurden direkt im Zieleinlauf empfangen und geehrt. Alle Ergebnisse finden Sie hier: <https://www.b2run.de/run/de/de/aachen/ergebnisse/index.html> (**Änderungen vorbehalten!**)

Die Fittesten, d.h. die größten Teams, die schon im Vorfeld ermittelt wurden, wurden bereits vor dem Start ausgezeichnet. So waren die Fittesten Teams in Aachen:

Titelverteidiger bei den Fittesten Konzernen war zum wiederholten Mal auch in diesem Jahr:

- **Fittestester Konzern: ALDI SE & Co KG mit 200 Teilnehmenden.**

Neue Titelverteidiger waren hingegen:

- **Fitteste Firma: Caritas Betriebs- & Werkstätten GmbH mit stattlichen 118 Teilnehmenden**
- **Fittestes KMU: smartlab Innovationsgesellschaft mbH mit 44 Teilnehmenden.**

Alle Gewinner/-innen des B2Run Aachen konnten sich im Anschluss bei der Siegerehrung neben den Pokalen auch über die attraktiven Preise der B2Run Partner freuen.

Aber natürlich standen auch in diesem Jahr der Spaß und der Teamgedanke nicht nur während des Laufs im Vordergrund. Denn nach dem Run sorgte noch ein Live-DJ für gute Stimmung, und so konnte im B2Run Village noch gefeiert und genetworkt werden.

Über B2Run Infront B2Run, Tochtergesellschaft der internationalen Sportmarketing-Firma Infront, organisiert und entwickelt Europas größte Firmenlaufserie, B2Run, die seit der Gründung im Jahr 2004 signifikantes Wachstum verzeichnet. Präsentiert von der DAK-Gesundheit, werden 2024 in 18 Städten in ganz Deutschland B2Run Läufe ausgetragen. Weitere B2RunLäufe finden jedes Jahr in Österreich, der Schweiz, Kroatien, Portugal sowie in Griechenland statt und bieten Unternehmen auch dort attraktive Plattformen für einzigartige Mitarbeiter-Events. Weitere Informationen unter www.b2run.de

Pressekontakt:

Miriam Sommer (Presse & PR)

Mail : sommerrmiriam@yahoo.de

Tel. : +49 -0179-2205372